



Somos MX se acerca a sus primeras 100 asambleas

Ciudad de México a 24 de agosto de 2025
No 71/2025

- En esta jornada de asambleas distritales celebradas en Yucatán, Campeche, Veracruz y Tamaulipas, suma ya 87.

Con cuatro nuevas asambleas distritales, verificadas en Reynosa, Tamaulipas; Izamal, Yucatán; Champotón, Campeche; y Xalapa, Veracruz, somos MX, acelera el paso para llegar a su asamblea número 100, la cual marcará la mitad del trayecto para alcanzar el registro como fuerza política nacional.

De acuerdo con los lineamientos del Instituto Nacional Electoral (INE) se deben realizar 200 asambleas distritales.

Las multitudinarias asambleas realizadas este domingo, con las que Somos MX suma 87, confirman el interés de muchos ciudadanos por construir una verdadera opción de oposición que responda a las causas ciudadanas y brinde alternativas frente al deterioro del sistema de salud, la educación deficiente y el creciente autoritarismo que se está instalando en el país.

Con una bienvenida en lengua maya y en medio de un intenso calor, en Izamal, Distrito 2, se llevó a cabo exitosamente la que es la tercera asamblea en el estado de Yucatán, en la que la ciudadanía de esta entidad refrendó su apoyo para el nacimiento de Somos MX como partido político. Acompañados por Fernando Belaunzarán, quien asistió en representación de la Coordinación Nacional de Somos MX, así como por Patricia McCarthy Caballero y Federico Ovalle, los ciudadanos asistentes fueron, como dijo el propio Belaunzarán, “los guerreros” que vencieron el calor junto con los trabajadores del INE, a quienes dirigió unas palabras de agradecimiento por todo su profesionalismo mostrado durante la jornada.

En Xalapa, llenos de entusiasmo, desde temprano cientos de veracruzanos vecinos del Distrito 8 de Emiliano Zapata se dieron cita para respaldar a Somos Mx, en una entidad cansada de las corruptelas, la extorsión y la violencia que marcan la vida cotidiana de las y los veracruzanos. Al frente de esta reunión, explicando la importancia de afiliarnos y difundiendo los principios y el programa de acción de Somos MX, estuvieron Juan Carlos Krause y Celso Pulido.



Por su parte, en Champotón, Campeche, Distrito 2, tampoco el calor registrado impidió que la gente hiciera una larga fila ante las autoridades del INE para validar la que fue la segunda asamblea en esta entidad del sureste. La organización de esta asamblea corrió a cargo de Claudia Romero y Roger Cornelio, quienes han venido trabajando con gran tesón en la construcción de Somos MX.

Finalmente, en Reynosa, Tamaulipas, “La Fuerza Que Nos Une” consiguió su tercera asamblea estatal convocando a cientos de habitantes del Distrito 7. En representación de la Coordinación Nacional estuvieron presentes Emilio Álvarez Icaza y Brandon Cisneros, acompañados en la parte local por María Rosario Vargas Sánchez, regidora en Río Bravo, Tamaulipas. Esta asamblea distrital fue la más concurrida el día de hoy, porque centenares de personas quisieron darle su apoyo a Somos MX para que represente las mejores causas que hoy son enarboladas por la ciudadanía para alcanzar un México mejor.

--//--